



En otoño de 2016 una flotilla solidaria compuesta exclusivamente mujeres tiene previsto vulnerar el bloqueo israelí y arribar a la franja de Gaza. La iniciativa bautizada como ["Mujeres rumbo a Gaza"](#)

a sido impulsada por una coalición internacional de colectivos de mujeres. En la edición de esta semana contamos en los micrófonos de Uhintifada con la colaboración de Laura Arau, una de las promotoras del proyecto. En 2010 Arau participó en la Flotilla de la Libertad que fue abordada por el ejército israelí, que en el ataque asesinó a nueve activistas solidarios internacionales que viajaban a bordo del Mavi Marmara. Seis años después la activista catalana se vuelve a ver enfrascada en la organización de este nuevo intento de romper el bloqueo marítimo impuesto por Israel a la franja costera palestina. En esta ocasión, además de vulnerar el cerco ilegal, pretenden hacerlo en una iniciativa compuesta sólo por mujeres. Quieren así llamar la atención sobre el papel activo de la mujer palestina en la resistencia de su pueblo, tantas veces silenciado. En los últimos tiempos se ha incrementado duramente la represión de la administración israelí contra el movimiento solidario lo cual no va a amedrentar al grupo de mujeres que compondrán la flotilla.

+Video

```
swfobject.embedSWF('/plugins/content/avreloaded/mediaplayer.swf','avreloaded0','300','20','9.0
.124','/plugins/content/avreloaded/expressinstall.swf',
{file:'https://ia601507.us.archive.org/5/items/160509Uhintifada255_201605/160509Uhintifada25
5.mp3',width:'300',height:'20',showeq:'false',searchbar:'false',enablejs:'false',autostart:'false',sho
wicons:'true',showstop:'false',showdigits:'true',
showdownload:'false',usefullscreen:'true',backcolor:'0xFFFFFFFF',frontcolor:'0x000000',
lightcolor:'0x000000',screencolor:'0x000000',overstretch:'false'}
,{allowscriptaccess:'always',seamlesstabbing:'true',allowfullscreen:'true',wmode:'transparent',bgc
olor:'#FFFFFF',menu:'true'}, {id:'p_avreloaded0',styleclass:'allvideos'});
```